
Государственный подход
Просматривая мате

риалы 31-й сессии Славу- 
тичкого городского сове
та, обращают на себя вни
мание два первых вопро
са повестки дня сессий, 
которые касаются не толь
ко, как может показаться, 
УЗФО и ГСП «ЧАЭС», но и 
всего города, и даже без
опасности Украины.

По моему мнению, они демонстрируют не собственнический, а 
государственный подход к некоторым проблемным вопросам, связанным с 
безопасностью обращения с радиоактивными отходами и решением вопро
са об использовании промплощадки ГСП «ЧАЭС» и в целом Зоны отчуждения.

Первый вопрос начался с письма, который зачитал городской председа
тель. В этом письме руководство предприятия УЗФО обратилось к предсе
дателю и всему депутатскому корпусу поддержать его в решении передачи 
отрядов охраны №1 и № 2 в ведение Государственного предприятия 
«Управление обеспечения функционирования объектов ГСП «ЧАЭС». Юрий 
Кириллович напомнил депутатам, что на одной из сессий уже рассматри
вался этот вопрос и было направлено письмо поддержки руководству Зоны. 
Он также напомнил, что отряды охраны раньше вообще находились в веде
нии ГСП «ЧАЭС» и сегодня естественным и правильным было бы передать 
их государственному предприятию, в чьи функции входит одной из состав
ляющих его работы эта задача. Он также сообщил, что есть принципиальная 
поддержка в этом вопросе главы Зоны В. В. Петрука, но есть и политичес
кое давление, чтобы решить этот вопрос иначе. Юрий Кириллович сказал: 
«Мы должны поддержать наше предприятие и побороться за рабочие 
места славутичан. Нельзя допустить, чтобы работу выполняли одни, 
а дивиденды от выполненной работы шли другим. УЗФО обеспечива
ет питанием и транспортом все участки, где работают эти отряды, в 
его функции входят задачи по обеспечению безопасности и было бы 
естественно и логично, чтобы отряды охраны были переданы именно 
в их ведение». Депутаты после короткого обсуждения приняли решение в 
поддержку государственного предприятия УЗФО.
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